



# われらが 成和

校訓「誠実・敬愛・自主」

福井市成和中学校  
令和2年度  
学校だより第23号  
TEL(0776)22-8835  
FAX(0776)22-8836

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/seiwaj/>

## 「みんなの力は“やっぱり”すごい！」～本気になれば何だってできる Part 2～

校長 坂田雄一

9月10日(木)と11日(金)の2日間、学校祭が開催されました。今年の学校祭テーマは、「熱笑～熱い厚い熱狂を～」。

準備や練習の期間も含め、天候や熱中症等が心配されましたが、生徒たちの若いエネルギーや活力、体調管理への細心の気配り等に支えられ、コロナ禍の制限がありながらも盛大に学校祭を行うことができました。

「みんなの力はすごい！」そう感じさせられる初日の文化祭でした。まず、朝の登校時には、心温まる学校祭アーチが生徒を出迎え、会場である福井市文化会館では、8・9組の演奏と生徒会執行部、放送部によるオープニング、美術部作成のテーマ画の発表で始まり、その後、劇による各学年とバトン部のステージ発表が行われました。午後は、科学部・合唱部・茶華道部・吹奏楽部が「静と動」のパフォーマンスを醸し出し、会場をさらに盛り上げました。また、文化部の3年生は、中学校の部活動を引退ということで、感無量であったことでしょう。執行部が文化祭のエンディングを飾り、応援団長が翌日の体育祭へと志気をさらに高めました。どのステージ発表も手づくり感満載であり、生徒の工夫や努力の跡が随所に見受けられました。教職員も一緒になって盛り上がった成和祭の1日目でした。何より、発表する側とけじめある鑑賞側とが一体となった空気感をつくり出した生徒一人一人の心配りこそが、文化祭を支え、成功に導いたのではないのでしょうか。

2日目は、「みんなの力は“やっぱり”すごい！」と感じさせられる体育祭でした。各色ともチームワークを発揮し、生徒のみなぎるパワーと素敵な笑顔でグラウンドがいっぱいになりました。例年よりも縮小した中で行われた体育祭でしたが、どの競技も最後まであきらめずに力を出し切った生徒の姿に、自然と歓声と拍手が沸き起こっていました。「まとまり」をキーワードとした今年の応援合戦は、ソーシャルディスタンスをとって行われましたが、どの色も応援団員と団席がマッチングし、声と工夫された振りが見事にまとまり、一体感を演出しました。色組ごとの覇気と団結力を表した力強い筆使いの応援パネルも体育祭に花を添えてくれました。体育祭の結果が出ると、勝利の歓喜の声があがる一方で、悔しさに堪える姿も見られました。それでも、最後には、仲間の協力と努力に感謝するとともに、3色が互いに健闘を讃え合う清々しい穏やかな空気にグラウンドが包まれ、見ていて私は胸が熱くなりました。

そして、週明けの月曜日。各学年の展示及び給食委員会・美術部・茶華道部が作成した作品を見学しました。3年生による想いをつなぐ模型づくりなど、どれも工夫を凝らした力作ばかりで、それぞれの作品を通じて生徒の皆さんの日頃の学校生活への想いが大変良く伝わってきました。

生徒の皆さん、本当にお疲れさまでした。そして、たくさんの感動をありがとう。とりわけ3年生は、皆への指導を通してその難しさを実感しつつも、その一方で課題を乗り越え、最後までやり切った充実感を得たようです。最上級生らしいリーダーシップをぐいぐいと発揮し、頼もしく見えた学校祭でした。1・2年生も、必死に頑張っている仲間の姿やみんなを盛り上げ引っ張ってくれている先輩の思いに奮起し、全力を出し切りました。私は、「3年生の立派な姿を1・2年生に見てほしい。そして、いずれは自分たちも目標とされる上級生になってほしい。」と願い、ずっとその機会を待っていましたので、今回の学校祭が、今年度初めて全校生徒が集えた学校行事となり、大変うれしく思っています。まさに、「われらが成和！チーム成和！本気になれば何だってできる！」と感じさせる日本一“熱笑”した文化祭・体育祭でした。

昨年度の学校だよりで、学校祭との関連から、「雁の群れの秘密」の話をご紹介しました。今年の学校祭も、学年・学級や色組、部活動などそれぞれの集団の中で、各生徒が何らかの役割を担って精一杯その仕事を果たし、至らないところは互いに助け合ったからこそ、生徒一人一人が主役となった感動の世界を作り上げることができたのです。それぞれの個性と長所がうまく活かされ、チームとしてまとまったからこそ、「雁の群れの秘密」のように大きな力が発揮されたのです。生徒がベストを尽くして一つになったからこそ、そこに輝きと感動が生まれ、生徒自らも達成感や成就感を得ることができたのです。学校祭の準備や練習、当日の発表等を見るたび、生徒が一枚岩になった時の力は、「本当にすごい、“やっぱり”すごい」と今年も実感しました。今年はコロナ禍のため、全校生徒が集う機会が少なかっただけに、生徒の皆さんが、「みんなで何かをやるのは楽しいなあ」と感じ、仲間との絆がこれまで以上に深まったならば、本当にうれしい限りです。そして、各学年とも、次なる活動に向けて再び動き始めたことと思います。今度もまた、どんな成長ぶりを見せてくれるか大変楽しみです。

最後になりましたが、学校祭を開催するにあたり、何かとご理解・ご協力をいただきました保護者の皆様に心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

# 文化祭 9月10日(木) 福井市文化会館にて



# 体育祭 9月11日(金) 成和中学校グラウンドにて



競技の部	1位 青組	2位 黄組	3位 赤組
応援パネルの部	1位 青組	2位 赤組	3位 黄組
応援の部	1位 黄組	2位 赤組	3位 青組

# 展示・制作 成和中学校にて

